

○自然とふれあった3日間 ～5年生ハヶ岳自然教室～

9月12日(木)～14日(土)の3日間、5年生がハヶ岳自然教室に行ってきました。
長野県諏訪郡にある「川崎市ハヶ岳少年自然の家」で3日間を過ごしました。ハヶ岳とはいえ、1日目はかなり気温が高く蒸し暑い日となりました。ただ、3日目は爽やかな風を感じることができ、たった3日間でも少しずつ秋が深まっているように感じました。

1日目の夕飯は、カレーライス。お米を洗い、野菜を切り、薪で火を焚いて、すべて自分たちで調理しました。慣れないジャガイモの皮むきに苦戦したり、薪から上がる煙で涙を流したりしながらも、楽しそうに取り組んでいました。出来上がったカレーを「おいしい！」と声を上げながら頬張る子供たちは、みんな満面の笑顔でした。「今までの人生でこのカレーが一番おいしい！」と話す子もいました。



2日目。とても良い天気(暑い!)の下、入笠山への登山に挑戦しました。柿生の町も自然が多いですが、ここはハヶ岳。自然あふれる山道を、子供たちは一生懸命登りました。「疲れたあ」「あと何分？」と嘆きながらも、「がんばろう」と互いに励まし合いながら歩き続けました。



頂上では爽やかな風が吹き、ここまでの疲れを癒してくれました。やや雲が多かったものの、時折雲が切れて麓の景色が見えると、「きれい！」と感嘆の声を上げていました。

この日の夜は、キャンドルファイヤーを行いました。火の神と火の子による点火の儀式の後、レクリエーションが始まりました。「ジャンケン大会」では体育館が割れてしまうのではないかと思うほどの歓声で盛り上がり、

クラス対抗の「ダンス大会」では、クラスごとに息の合ったダンスを披露しました。他のクラスの発表の時にも「がんばれー!」「いいぞー!」と声援や拍手を送る姿に、「みんなで盛り上げよう、楽しもう」という子供たちの気持ちを感じました。

3日目、最終日。宿舎の清掃と退所式を終えた後は、課題別学習に取り組みました。生き物を探したり、スケッチを楽しんだり、木陰で読書に勤しんだり、思い思いの時間を過ごしました。

学校行事においては、子供たちはこの自然教室で初めて親元を離れ、友達と寝食を共にします。行く前のワクワク感や不安な気持ち、3日間で感じた楽しさや感動、家に帰ってきた時の安堵感と少しの寂しさ、そのすべてがきつと、子供たちを成長させる大切な要素となり、この行事を終えた瞬間から、かけがえのない思い出となるはずです。

今年の自然教室のテーマは「スーパーTTT(楽しく・助け合って・達成しよう)」でした。子供たちはこのテーマについて、それぞれの思いをもって事前の準備から3日間を終えるまでを過ごしたと思います。この大きな行事を通して考えたこと、感じたこと、学んだことを胸に、5年生がこれからもますます大きく、力強く成長していくことを願っています。



○花と緑があふれるまちに ～3・4年生 かわさき緑化フェア～



9月5日(木)、「かわさき緑化フェア」の一環で、花の苗を植えるイベントが行われました。昨年度は全校児童が参加しましたが、今年度は3・4年生の参加となりました。このイベントは、川崎市制100周年を記念して、川崎のまちを花と緑で彩ろうという試みです。

今年度は3・4年生ともに、マリーゴールドの苗を植えました。親指ほどの大きさの小さな苗を優しく取り出し、プランターの土に植えました。



当日は、ガーデニングボランティアの保護者の皆様にお手伝いいただきました。土や苗の準備、植える際の子供たちへの支援など、さまざまな面で手伝いいただきました。ありがとうございました。

実はこの苗、植えたのですが10月中旬には持って行かれてしまいます。市内の公園などに運び込まれるそうです。「わたしたちのまち川崎を彩ろう」という点で、3・4年生が貢献した、ということになります。ただ、プランターのいくつかは学校に残してもらえるとのことでしたので、公園に運ばれる花も学校に残る花もきれいに咲くように、子供たちには水やりのお世話をがんばってほしいと思います。



このような活動を通して、子供たちが「花ってきれい」「植物も生きている」など自然への関心や、自然を大切にしようとする心が育つことを期待しています。

○運動会の練習が始まります

「運動会だより」でもお伝えしていますが、11月2日(土)の運動会に向けて、準備を進めているところです。10月に入ると、学年練習や全校練習、応援団やリレーの練習など、本格的な練習が始まります。

ここ数日でかなり気温が下がって過ごしやすくなったとはいえ、練習が続くと疲れがたまり、体調を崩しやすくなります。ご家庭でも、バランスのとれた食事や適度な睡眠など、お子さんの健康に十分ご留意いただきますようお願いいたします。

☆運動会についてのお知らせとお願い

- ・保護者の方々の入場は、8時05分からはなります。西門または東門をご利用ください。来場の際は「保護者登録カード」または、後日配付する「運動会専用IDカード」を必ず着用してください。
- ・後日配付予定の会場図に示された場所に従ってご参観ください。原則、シートを敷くなど場所をとることはできません。ご理解とご協力をお願いいたします。
- ・競技を行っている学年の児童の保護者の方が、前列で優先して見る事ができるように、プログラムをアナウンスします。譲り合ってご参観ください。
- ・当日、東校舎の一部は観覧席や休憩室、敬老席、授乳室として開放します。そちらも合わせてご利用ください。
- ・持ち物、会場図、プログラム等、詳細に関しましては後日、別紙にてお知らせいたします。
- ・車、バイク、自転車での来場はご遠慮ください。

○かわさき TEKTEK のご協力をお願いします

今年度もご協力をお願いしている「かわさき TEKTEK」ですが、半期が終わろうとしている現在の達成率は約20%となっています。アプリ内で柿生小を検索すると、寄附の使い道は「検討中です」と表示されますが、今年度は「わいわい広場の芝生化」に使わせていただきたいと思います。皆様のご協力をぜひお願いいたします!



かわさき TEKTEK のページ